
・自分は初対面の人と話すのが苦手だったけど、

みんなが優しく接してくれたから楽しかったです。 

 

…参加者アンケートより… 

 

・私は九州に行くのは初めてで不安がいっぱいありましたが、優しい友

達や優しいリーダーや指導者の方々のお陰で有意義な 4 日間を過ご

す事が出来ました。また、どの活動も協力し合いながら出来たため全国

に多くの絆の輪が出来たと感じました。 

 

 

 

・リーダー、スタッフが少ない中、スムーズに活動を出来たし、臨機応変

に対応に当たっていて凄かった。リーダーさんもいっしょに楽しんでい

て、活動しやすく、とても楽しかった 

 

・僕はこの大会で、何事にでも挑戦する気持ちと、

平和学習では、人の命の大切を学びました。さらに

班長を勤めて、人をまとめる事の大変さを感じまし

た。また次の機会があればぜひ参加したいです。 

 

・キャンプファイヤーが楽しかったです。みんなとよ

り仲良くなったからです。そして平和学習では戦争

のことが分かったのでこれからの自分達が出来るこ

とを考えることができてとても良い経験になりました。 

・多くの行事が中止になる中、この行事が開催

され嬉しかったです。 

 たくさんの友達ができ、またたくさんのイベン

トに参加でき、交流が深めれたことが楽しかっ

たです。  

 

・鹿児島県は海があり泊まる施設も自然豊かなところでよ

かったです。カヌー体験やサイクリングなどの自然とふれ

あえるスポーツができるところもよかったです。 

 

・熱中症対策やコロナ対策に配慮しながらも充実した 4 日

間を送ることができて楽しかったです。 

班の子ともたくさんコミュニケーションを取る時間があり仲

良くなることができたので良かったです。また鹿児島の良

さを肌で感じることができて楽しかったです。 

 

 

 

 


